
SENIORENTREFF

ERSTER TREFF IN DIESEM JAHR

Im Restaurant „Residenz“ konnte die Vorsitzende Sigrid Maulbetsch am vergangenen Donnerstag 14 Mitglieder des SWV zum ersten Seniorentreff in diesem Jahr begrüßen.

Bei Kaffee, Kuchen und Vesper hatten sich die Teilnehmer viel zu erzählen, ließen sich aber gerne mit Anekdoten vom „Schwaben im Allgemeinen“ - auch für „Hochdeutsche“ von Sigrid Maulbetsch unterbrechen.

Die Vorsitzende verwies noch auf den nächsten Seniorentreff am 03. Juli. Mit dem Bus geht es dann zum Mannenbach – Wasserwerk, Eschenbrunnen und weiter zur Grünhütte.